

**Investing.com**

# S&P dice pandemia México aumenta debilidad inversión, confianza

Infosel, septiembre. 21.- La crisis económica ocasionada por la llegada del coronavirus covid-19 al continente americano hizo más evidentes los problemas que enfrentaba la economía mexicana desde meses atrás, al igual que cada economía de la región, dijeron los analistas de la agencia calificadora Standard & Poor's Financial Services en un foro virtual.

Los analistas de la agencia con sede en Estados Unidos dijeron que la pandemia exacerbó la tendencia en la disminución del crecimiento del producto interno bruto en México, aunado al debilitamiento de la confianza del sector privado, provocada en parte, por la actuación de las autoridades gubernamentales.

La agencia calificadora mantuvo la perspectiva negativa sobre el desempeño de la economía mexicana, la cual ya incluye varios riesgos y presiones fiscales, incluidos los relacionados con la empresa Petróleos Mexicanos y las limitaciones planteadas por una base impositiva baja, que no esté relacionada con la producción petrolera.

"La nota de México está respaldada por un marco de política macroeconómica estable, una gestión proactiva de la deuda, una política monetaria creíble y un historial de ajustes de la política", dijo Lisa Schineller, quien es líder analítica de Calificación Soberana de S&P, durante su intervención en el foro.

Schineller dijo que será necesario lograr un cambio en la confianza del sector privado, la cual será una clave fundamental para que México pueda obtener una buena nota y una mejor recuperación tras el impacto del covid-19.

Por otra parte, los analistas de S&P coincidieron en que una vez que finalice la pandemia, la mayoría de los países del mundo --y en específico de la región latinoamericana-- tendrán que promover grandes cambios en materia política y fiscal, dado los altos niveles de deuda adquirida para contrarrestar los efectos adversos del covid-19 en la economía.

"Los países de Latinoamérica pueden ser los más susceptibles a realizar cambios, dada su gran desigualdad, la cual es una de las más altas del mundo", dijo Joydeep Mukherji, el jefe de Calificaciones Soberanas de América Latina y el Caribe de S&P durante el foro. "Con esta pandemia será muy probable que existan cambios políticos importantes en varios países de América".